



Réunification de la Bretagne : le comité Balladur, et après ?



DÉBAT PUBLIC

organisé par Bretagne Réunie et le conseil culturel de Bretagne.

Le dimanche 15 mars 2009, de 14 h 30 à 17 heures,
à Saint-Herblain, maison du temps libre, parc de la Gournerie.

Programme

14 h 30 : Ouverture, par Jean-Yves Bourriau et Patrick Malrieu

14 h 45 : Pourquoi la réunification de la Bretagne s'impose-t-elle ?

- La logique territoriale et démocratique, par Pierre-Yves Le Rhun
- Une nécessité économique, par Émile Caër

15 h 10 : Bretagne coupée en deux = identité en péril ?

– Table ronde avec Alain Fenet, Jean-Pierre Le Mat et Gilbert Péron, suivie d'une discussion avec le public :

Quelle place pour la Loire-Atlantique dans l'Histoire de Bretagne et dans son enseignement ?
Quelle existence pour la culture bretonne en Loire-Atlantique ?
La partition représente-t-elle une atteinte aux Droits de l'Homme ?

15 h 45 : Nouvelle donne pour le processus de réunification suite aux conclusions du comité Balladur ? par Mylène Le Roux ;

16 h : Les stratégies pour aboutir à la réunification bretonne :

– Table ronde avec des élus : Christian Guyonvarc'h, Patrick Mareschal, François de Rugy... et des représentants de la société civile : Mylène Le Roux, Patrick Malrieu, Jean Ollivro, Yvon Ollivier, suivie d'une discussion avec le public.

17 heures : Conclusion par Yvon Ollivier.

